



Prof. Dipl.-Ing. Susanne Burger

Landschaftsarchitektin aus München
Geboren 1961 in Stuttgart

Burger Landschaftsarchitekten
Susanne Burger und Peter Kühn Partnerschaft
Steinstraße 39, 81667 München
Tel.: 089 6228627-0 Fax: 089 6228627-10
sb@burgerlandschaftsarchitekten.de

Vita

- Preisrichterin Wettbewerbs- und Gutachterverfahren
- Mitglied der bayrischen Architektenkammer BYAK
- Mitglied der Akademie für Städtebau- und Landesplanung DASL
- seit 2012 Professur an der HSWT Hochschule Weihenstephan-Triesdorf, Fakultät Landschaftsarchitektur, Lehrgebiet Entwerfen
- 2010 Lehrauftrag Hochschule München im Studiengang Architektur
- 2003-2004 Vertretungsprofessur an der TUM Weihenstephan, Lehrstuhl für Landschaftsarchitektur und öffentlicher Raum
- 1999 Gastprofessur an der Akademie der bildenden Künste München, Lehrstuhl für Außenraumgestaltung
- 1996-1998 Wissenschaftliche Mitarbeiterin an der TUM Weihenstephan, Lehrstuhl für Landschaftsarchitektur und Entwerfen
- 1995-2000 Beginn der freiberuflichen Tätigkeit und Bürogründung als Büro Burger + Tischer Landschaftsarchitekten - inzwischen Burger Landschaftsarchitekten, Susanne Burger und Peter Kühn Partnerschaft
- 1991-1995 Mitarbeit im Büro Valentien + Valentien, Landschaftsarchitekten und Stadtplaner, Weßling
- 1985-1991 Studium der Landschaftsarchitektur an der TU München - Weihenstephan
- 1981-1985 Ausbildung zur Keramikerin, Berufstätigkeit in Düsseldorf und Italien

Projekte (Auswahl)

- ‚Leitbild München‘, LaSie - Studie zur Stadtentwicklung Münchens
- ‚Pasing Zentrum‘, Gestaltung von Straßen und Plätzen, München
- ‚Fünf Höfe‘, Höfe und Dachterrassen des Altstadtblockes in München
- ‚Landshuter Allee‘, Freiraumplanerische Konzepte zur Strassengestaltung, München
- ‚Lenbachhaus‘, Gestaltung des Museumsplatzes und hist. Gartens, München
- ‚Diamant Park‘, Gestaltung eines Westentaschenparks
- ‚Stadtpark Cham‘, Sanierung und Erweiterung
- ‚Grünzug Messestadt Riem‘
- ‚auhausplatz‘, München

Auszeichnungen / Preise

- Wüstenrot-Stiftung ‚Neues Wohnen in der Stadt‘, Anerkennung, 2011
- Lobende Erwähnung ‚Deutscher Natursteinpreis‘, 2003
- Besondere Anerkennung Bauherrenpreis München-Riem, München 2001
- Kulturförderpreis Architektur der Stadt München, 1996

